
会 議 録 

 

１ 会議名 

上越市露店市場運営委員会 

２ 議題（全て公開）  

⑴ 露店市場出店状況の報告について 

⑵ 朝市の入込調査結果について 

 ⑶ 朝市の活性化に向けた取組について 

⑷ 令和 4年度の移動露店市場開設予定について 

３ 開催日時 

令和３年１２月８日（水）午後３時から午後４時まで 

４ 開催場所 

上越市役所 第１庁舎 ４０１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席者氏名（敬称略） 

  ・委 員：川上宏、須藤和子、齊京貴子、大澤弘（代理：水野大吾）、 

山﨑理（代理：折原直樹）、磯貝弘之、神谷淳一、 

市村一彦（代理：笠松雄司）、大島博彦、内藤重穂、松嶋隆、山口達雄、 

幸村萬三、南博幸（代理：仙田浩）、町田裕子、土田サヨ子、今井月江、 

本間高子、神林アイ子、恩田ワカヨ 

・事務局：観光交流推進課 丸田課長、丸田観光振興係長、平林主事 

８ 発言の内容 

⑴ 開会（丸田係長） 

⑵ 挨拶（丸田課長） 

⑶ 委員長、副委員長の選出 

【丸田係長】 

上越市露店市場運営委員会規則第４条第２項の規定により、委員長が議事進行を行

うことになっていることから、委員長・副委員長の選出をお願いしたい。その後、議

題について審議し、最後に、露店市場について意見交換ができればと考えている。 

まずは、委員長と副委員長の選出をお願いする。 

 （「事務局一任」の声あり。） 

 



【丸田係長】 

事務局案として、委員長は磯貝委員、副委員長は松嶋委員にお願いしたい。 

（異議なし） 

【丸田係長】 

それでは、委員長に磯貝委員、副委員長に松嶋委員にお願いする。 

議事進行においては、上越市露店市場運営委員会規則第４条第２項の規定により、

磯貝委員長からお願いしたい。 

 

⑷ 会議成立の確認 

  【磯貝委員長】 

    上越市露店市場運営委員会 規則第５条第２項の規定により、会議の開催には委

員の半数以上の出席を求めているため、事務局から出席状況の報告をお願いしたい。 

  【平林主事】 

    委員２２名のうち、出席者２０名、欠席者２名により、半数以上の出席をご報告

する。 

  【磯貝委員長】 

    半数以上の出席により会議の成立を確認した。 

 

⑸ 議事 

 ① 露店市場出店状況の報告について 

【磯貝委員長】 

    露店市場出店状況の報告について、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料１、資料２に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 ② 朝市の入込調査結果について 

【磯貝委員長】 

    朝市の入込調査結果について、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料３に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 



 ③ 朝市の活性化に向けた取組について 

【磯貝委員長】 

    朝市の活性化に向けた取組について、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料４、資料５に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 ④ 令和 4年度の移動露店市場開設予定について 

【磯貝委員長】 

    令和 4年度の移動露店市場開設予定について、事務局に説明を求める。 

【平林主事】 

     資料６に基づき説明 

  【磯貝委員長】 

    質問はないか。 

    （質問なし） 

 

⑹ 意見交換 

【平林主事】 

    四・九の市について、大町４丁目及び５丁目に出店していたが、令和３年４月か

ら、出店者を大町４丁目に集約した。その影響や効果について、委員の意見を伺い

たい。 

    なお、本日欠席となった大町５丁目町内会の松倉委員から、「町内から朝市がな

くなったことで、住民から寂しくなったという声を聞いている。大町４丁目に集約

したことにより、にぎやかになったと見受けられるが、今後、出店者が増加し、出

店場所がなくなった場合は、大町５丁目への出店を調整したい」との意見を預かっ

ている。 

  【神谷委員】 

    大町５丁目から大町４丁目に８店舗移設した。たしかににぎやかになったと感じ

るが、市場の途中に駅前通りがあるため、分断されていると感じることもある。ま

だ出店場所に余裕があるため、出店者が増えて、もっとにぎやかになってもらいた

いと考えている。 

 

 

 

 



  【松嶋副委員長】 

    来場者からは、出店者が５丁目にいなくなって寂しいという声と、４丁目がにぎ

やかになったという声、両方の意見を聞いている。市場の途中に駅前通りがあるた

め、分断されていると感じることもあるが、市場の北側については、交差点の角に

出店者を配置し、通行人から見えるように工夫している。臨時出店が増加傾向にあ

るが、常時出店は減少傾向にある。集約したことによる効果や影響は、ある程度期

間を設けて、引き続き、事務局と一緒に観察していきたい。 

【平林主事】 

  出店者数の件、駅前通りがあることによる立地的な事情、まだ課題はあるが、ひ

とまず集約した効果や影響について、上越朝市組合と共に検証していきたい。 

【磯貝委員長】 

  ほかに意見等はあるか。 

【神谷委員】 

  昨年の露店市場運営委員会で議題に出された移動露店市場の出店手数料見直しに

ついて、その後どうなったか。 

【平林主事】 

  昨年 12月の市議会定例会において条例を改正し、1月 1日から施行となった。令

和 3年度観桜会から改正後の出店手数料が適用されている。 

【町田委員】 

    小間数について、時期や日によって品数が増え、売り場面積を広くする出店者が

いる。小間数が増えるため、出店料も増額して徴収しようとすると、理解を得られ

ないケースがある。小間数についての認識が浸透されていない懸念がある。 

【幸村委員】 

    三・八の市については、そういったケースがあれば、事務局に確認しながら個別

に対応している。今のところ目立った問題はない。 

【平林主事】 

  個別のケースでトラブルになりそうな案件については、連絡いただき早急に対応

したい。小間数についての認識が浸透していない懸念があるとのことから、チラシ

の配付等で周知したい。 

【大島委員】 

  三・八の市について、町内の中で、出店場所の集約や開設場所の移設について意

見がある。 



【平林主事】 

  上越の朝市については、観光客をターゲットとしたいわゆる「観光朝市」ではな

く、生活の朝市であると考えている。開設場所について、100年以上同じ場所で開

設され続けている背景には、地域住民の生活の一部になっていることがあると思わ

れる。集約については、交通規制を実施するにあたり、迂回路を設定する必要があ

り、三・八の市を開設している通りの途中で迂回路を設けることができないことか

ら、物理的に困難である。いずれにしても、すぐに解決できるような案件ではなく、

昨年度から実施している入込調査の結果等を参考としながら検討していきたい。 

 

⑺ 閉会 

 

９ 問合せ先 

産業観光交流部 観光交流推進課 観光振興係 TEL：025-520-5741（内線 2240） 

E-mail：kanko@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

  別添の会議資料もあわせてご覧ください。（資料 3は委員にのみ配付） 


